

Der Bürgermeister verweist auf eine irrtümliche Wiedergabe im letzten Protokoll unter TOP „Anregungen und Fragen“. Protokolliert war, dass die Forster Str. eine Kreisstraße sei. Dies sei jedoch nicht richtig. Der Protokollabschnitt sei inzwischen überarbeitet und in der Original- wie auch der Online-Fassung angepasst worden. Auf einen Nachversand in Printform wurde daher verzichtet.

Zur Information hier noch einmal der richtigerweise geltende Passus:

*„Herr Sterzenbach verweist auf eine frühere Anregung hierzu. Es habe auch einen Ortsermin gegeben. Je nach Navigationsgerät bzw. Software würden die LKW's scheinbar in Richtung der K 18 und damit zwangsläufig durch Forst geführt. Letztlich führe die K 18 auf die L 86 und damit auf die B 8. Allerdings sei inzwischen eine Hinweisbeschilderung angebracht worden, wonach sich der LKW-Verkehr in Richtung L 333 halten solle.“*

Der Bürgermeister erklärt, dass im übrigen keine Einsprüche erhoben wurden.